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Area Tutela Ambientale, Verde, Sostenibilità e Protezione Civile 

Settore Sostenibilità Ambientale 

 
Osservatorio SIN Brescia - Caffaro  

Resoconto seduta in videoconferenza  
22 dicembre 2022   

 
La seduta inizia alle ore 15:10. 
 
Sono presenti i seguenti componenti dell’Osservatorio: 

Assessore Fabio Capra  Presidente Osservatorio 

Biasutti Mirco Comune di Brescia: Consigliere di maggioranza 

Canti Susi  Comune di Brescia: Responsabile Unità di 
Progetto Risanamento Ambientale e Bonifiche 

Capretti Angelantonio   Comune di Brescia: Responsabile del Settore 
Sostenibilità Ambientale 

Daria Rossi Comune di Brescia: Responsabile dell’Area  
Tutela Ambientale Verde, Sostenibilità e 
Protezione Civile del Comune di Brescia 

Ferri Fulgenzio   

PSAL  

ATS Brescia 

Matteo Severgnini  Regione Lombardia 

Nova Mario  Commissario straordinario SIN Brescia Caffaro 

Omodei Roberto Presidente Commissione consiliare Ecologia, 
Ambiente e Protezione Civile 

Panzeri Giovanni  

Tarantino Matteo 

Colantoni Lavinia 

Università Cattolica del Sacro Cuore di Brescia 

Panizza Celestino Consulta dell’Ambiente del Comune di Brescia 

Seniga Anna Maria   Consigli di Quartiere del Comune di Brescia 

Antonella Albanese  Organizzazioni sindacali 
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Garattini Syria Consigli di Quartiere del Comune di Brescia 

Gaboardi Federico Regione Lombardia 

 

Con email del 06 dicembre 2022 è stata convocata l’odierna seduta dell’Osservatorio SIN Brescia – 

Caffaro, in modalità di video-conferenza, con il seguente OdG: 

1. Valutazione della proposta di “Protocollo Comunicativo per l’Osservatorio SIN-Caffaro" 

presentata nell’ultimo Osservatorio. In allegato si riportano le slide proiettate dai relatori; 

2. varie ed eventuali.     
 

Il Presidente Assessore Fabio Capra saluti i presenti richiamando i lavori della precedente riunione 

dell’Osservatorio. 

L’Assessore ed il Commissario straordinario SIN Brescia Caffaro Ing. Mario Nova, comunicano che 

proprio in queste ultime ore l’emendamento per la Caffaro è stato accolto ed inserito nella legge di 

bilancio. Notizia questa che fa ben sperare per quanto concerne l’attività di bonifica dello 

stabilimento. 

Punto 1: valutazione della proposta di “Protocollo Comunicativo per l’Osservatorio SIN-

Caffaro" presentata nell’ultimo Osservatorio. In allegato si riportano le slide proiettate dai relatori; 
 

Sull’argomento si ricorda che nella precedente riunione è stata presentata la bozza di “Protocollo 

Comunicativo per l’Osservatorio SIN-Caffaro" articolata dall’Università Cattolica, poi trasmessa ai 

componenti dell’Osservatorio unitamente alla convocazione della riunione odierna al fine di 

consentire una lettura organica della proposta.  

Il confronto sull’argomento ha toccato i seguenti temi principali: 
• Un primo tema emerso ha riguardato l’interfaccia con cittadini sprovvisti di competenze digitali 

(rispetto a cui si sono discusse forme di comunicazione analogiche, quali la stampa di contenuti 

salienti) e con cittadini privi di avanzate competenze linguistiche (facilitata da alcune funzioni di 

traduzione automatica offerte delle piattaforme individuate).   

• Si è discussa altresì la tipologia di contenuti (con particolare riferimento all’implementazione di una 

rassegna stampa sulla bonifica SIN Caffaro).  

• Si è delineata la necessità di definire con maggiore precisione la natura delle “comunicazioni 

straordinarie” previste dal piano.  

• Infine, si è articolato il tema della composizione della Commissione Comunicazione cui è affidata la 

governance operativa della comunicazione. Quest’ultimo tema rimane da approfondire nelle 

prossime sessioni di Osservatorio. 

Punto 2. Varie ed eventuali.     
L’Assessore comunica che il Commissario Nova ha contattato lo stabilimento per chiedere la 

possibilità di consentire ai partecipanti all’Osservatorio un sopralluogo, ottenendo risposta 
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affermativa. Si valuterà quindi la possibilità di effettuare il prossimo Osservatorio presso lo 

stabilimento Caffaro. 

La Seduta si chiude alle ore 16:00 


